



PARTI FUSION

DES SOCIAUX DÉMOCRATES HAÏTIENS

COMMUNIQUÉ DE LA FUSION

CONFLIT SOCIAL DANS LE SERVICE PUBLIC DE L'ÉDUCATION

Le Parti Fusion des Sociaux-Démocrates Haïtiens (FUSION) exprime sa préoccupation face au peu d'empressement du gouvernement à prendre les dispositions qui s'imposent pour mettre un terme de façon durable à la grève illimitée lancée par les enseignants du secteur public pour soutenir leurs justes revendications. Cette grève qui se prolonge, a des conséquences catastrophiques pour les élèves des lycées issus des couches défavorisées de la population. Ils ont déjà perdu vingt (20) jours de classe, ce qui les pénalise considérablement et aura un impact négatif sur leur formation.

La FUSION croit que le dialogue et les négociations constituent le moyen privilégié de règlement des conflits en général et des conflits sociaux en particulier. Elle en appelle aux partenaires sociaux, ministère de l'éducation et syndicats d'enseignants, pour qu'ils engagent des négociations sérieuses avec comme souci principal l'intérêt des élèves. Les menaces, les accusations, les invectives et la surenchère verbale ne font que mettre de l'huile sur le feu et ne sont d'aucune utilité dans la recherche d'une solution raisonnable. Il importe de tout mettre en œuvre pour éviter que, dans la situation politique fragile que connaît le pays en cette année électorale, ce conflit social dans le secteur de l'éducation ne dégénère et fasse perdre une année à nos enfants.

La FUSION encourage le Ministère de l'Éducation et les syndicats d'enseignants à cesser les déclarations incendiaires qui risquent de radicaliser les positions et de rendre plus difficile voire impossible tout dialogue constructif et responsable. Il faudrait même envisager d'avoir recours à un ou des médiateurs de nationalité haïtienne, si cela s'avère nécessaire, pour trouver dans les tous prochains jours une solution qui permette aux enfants du peuple de bénéficier du pain de l'instruction. Des réformes sont indispensables dans le système éducatif national, la revalorisation de la fonction enseignante, la formation des directeurs, la redéfinition de l'actuelle vision de l'inspection, la réforme du curriculum actuel vieux de plus de 30 ans et la mise en place d'une nouvelle politique d'évaluation des apprentissages sont incontournables mais par-dessus tout, une éducation de qualité pour nos enfants doit rester l'objectif primordial.

Port-au-Prince, le 28 janvier 2015

Edmonde S. Beauzile
Edmonde-SUPPLICE BEAUZILE

Présidente

Christ-Roi Port-au-Prince, Haiti
509-2811-7466

www.partifusion.ht fusionhaiti@yahoo.fr